



2/17 (土) 冬の阿仁地域が夢あかりの世界に  
第18回 スノーキャンドルストリート in あに

第18回「スノーキャンドルストリート in あに」(福森卓<sup>たかし</sup>実行委員長)が阿仁駅周辺で開催されました。多くのキャンドルに火が灯ると、冬の阿仁地域は色とりどりの光で、普段の夜の街とは違う幻想的な景色に包まれました。



冬の阿仁地域に幻想的な世界が広がる

2/17 (土) 多くのひな飾りで桃の節句を楽しむ  
秋田内陸線の「おひなまつり」

秋田内陸線の冬のイベント「秋田内陸線のおひなまつり」が阿仁公民館で開催され、お雛様、つるし雛、御殿まり、押絵、切り絵、享保雛、WA ROCK、保育園児の作品などが、会場を訪れた多くの人々の目を和ませました。



多くのひな飾りが来場者の目を和ませる

2/11 (日) 広大な白銀の世界で冬遊びを楽しむ  
北欧の杜公園の雪まつり2024

冬ならではの体験型の遊びを楽しんでもらおうと「北欧の杜公園の雪まつり2024」が県立「北欧の杜公園」で開催されました。毎回人気の雪上バナナボート体験などで、公園内は子どもたちの笑顔と歓声が響き渡りました。



雪上バナナボート体験を楽しむ子どもたち

2/8 (木) 新たな視点で地域経済の循環へ  
森吉山ダム監査廊の試行的利活用に関する覚書締結式

森吉山ダム監査廊の試行的利活用に関する覚書締結式が同ダム管理支所で行われ、市と国土交通省東北地方整備局代河川国道事務所が覚書を交わしました。今後は、農林水産物等の長期熟成保存実験が行われる予定です。



県内のダムでは初の試みとなる地方活性化に向けた取り組み  
に関する覚書の締結式

2/22 (木) 旅があなたの日常を豊かにする  
ウェルビーイングセミナー

自身の幸福な状態が続き、より豊かな暮らしにつながようと「ウェルビーイングセミナー」(大館能代空港利用促進協議会)が交流センターで開催され、旅行をテーマとしたトークセッションに参加者は熱心に耳を傾けていました。



旅行をテーマに「ウェルビーイング」への理解を深める

2/18 (日) 各部門の魅了作品をたたえて表彰  
第19回 北秋田市美術展覧会 表彰式

第19回「北秋田市美術展覧会」(北秋田市芸術文化協会)が市民ふれあいプラザで行われ、日本画・洋画・書道・工芸・写真の各部門108点の中から、特賞、奨励賞を受賞した方々(みさと)と奥田実里副会長から賞状と盾などが授与されました。



書道の部で特賞となった左京奈緒美さん(左)

2/14 (水) 高齢福祉と介護保険事業の適切な運営を  
高齢者福祉計画・第9期介護保険事業計画(案)の答申

高齢者福祉事業運営委員会の三浦正基<sup>まさき</sup>副委員長が市役所を訪れ、高齢者福祉計画・第9期介護保険事業計画(案)を河田副市長に答申しました。河田副市長は「十分なサービスを提供できるよう検討したい」などと話しました。



河田副市長に事業計画(案)の答申をする三浦副委員長(右)

2/11 (日) 首都圏の大学生と夢と未来を考える交流  
「北秋田市(小学生)×国立市(大学生)」交流会

北秋田市と国立市との北×国プロジェクト「小学生×大学生」交流会が市民ふれあいプラザで行われました。参加した児童たちは普段とは異なる情報に触れるなど、大学生の楽しくわかりやすい説明に熱心に耳を傾けていました。



児童たちが首都圏の大学生(学生団体「たまごまち」)6人と楽しく交流

3/1 (金) 新たに医師が着任  
阿仁診療所 医師 辞令交付式

3月1日から阿仁診療所の常勤医師となる太田英樹<sup>ひでき</sup>さんが、市役所で津谷市長から辞令交付されました。太田医師は「地域医療に新たな気持ちで臨み、適切な医療をどうアプローチするか模索し貢献したい」などと抱負を述べました。



3月1日から阿仁診療所に着任した太田医師(右)

2/22 (木) 市民サービスや働き方への提案  
北秋田市職員提案 表彰式

職員提案の表彰式が市役所で行われ、市民サービスの向上や業務改善などにつながるものとして、津谷市長から2人が表彰されました。今回は9件の提案の中から、市長賞に三澤忠博<sup>ただひろ</sup>主査、優秀賞に菅原徳人<sup>のりひと</sup>主査が受賞しました。



表彰を受けた三澤主査(右)と菅原主査(左)

2/16 (金) 8事業の評価結果を報告  
行政評価委員会「評価結果報告書」提出

行政評価委員会の伊藤武<sup>たけし</sup>委員長と金森勝三<sup>かつぞう</sup>副委員長が市役所を訪れ、8事業の評価結果を津谷市長に報告しました。津谷市長は「様々な事業を展開しているが、市民のためにしているかをしっかり検証したい」などと話しました。



評価報告を訪れた伊藤委員長(中央)と金森副委員長(右)

2/15 (木) 「いぶりがっこ」を地域にPR  
合川小学校「九代目 合川小雅香」贈呈

合川小学校6年生の4人が市役所を訪れ、総合的学習で作ったいぶりがっこ「九代目 合川小雅香<sup>しょうがっこう</sup>」を津谷市長に贈呈しました。津谷市長は「力を合わせて作った良い経験。仲間を大切に今後も取り組んでほしい」などと話しました。



「いぶりがっこ」を学び、地域にPRする合川小学校の児童たち